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第２４２回山形県建築審査会 議事録 

 

日 時：平成３１年２月１４日（木） 

場 所：あこや会館 ２０１会議室 

 

【午前１０時００分 開会】 

出 席  佐藤会長、粕谷委員、吉原委員、齊藤委員、鈴木委員 

事務局  建築住宅課 櫻井、井沢、鈴木、伊藤、川越 

 

（建築住宅課長の挨拶後に、続いて事務局より審査会成立の報告があった。） 

 

佐藤会長 

 議事録署名人を吉原委員と齊藤委員に依頼します。 

議第１号「建築基準法４３条第２項第二号の規定による許可について」事務局の説明を求めます。 

 

事務局 

（建築基準法４３条第２項第二号の規定による許可について説明があった。） 

 

佐藤会長 

  複雑で、かつ包括同意基準には該当しない案件ということでしょうか。 

 

事務局 

  そのとおりです。これまでは包括同意基準に該当するものがほとんどであり、事後報告になっ

ておりましたが、本件は包括同意基準に該当しないため、建築審査会の同意が改めて必要になり

ました。 

 

佐藤会長 

ただいま事務局から説明がありましたが、ご質問、ご意見がございましたらお願いします。 

特に意見もないようですので、議第１号について審査会として同意することでいかがでしょう

か。 

異議がないようですので、議第１号については同意することといたします。 

 

佐藤会長 

 次に、議第２号「建築基準法第４３条第２項第二号の規定による許可の包括同意について」事

務局の説明を求めます。 
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事務局 

（建築基準法第４３条第２項第二号の規定による許可の包括同意に係る報告案件１件について

説明があった。） 

 

佐藤会長 

  ただいま事務局から説明がありましたが、ご質問、ご意見がございましたらお願いします。 

内容とは関係ないが、津波などの災害に対して港湾の避難計画は別途作成されているのでしょ

うか。 

 

事務局 

  港湾については、高潮や津波があるため市の防災計画があり、災害の際の避難場所が整備され 

ています。 

 

佐藤会長 

  ここに津波避難ビルはないのでしょうか。 

 

事務局 

  酒田共同火力発電㈱で津波避難施設を整備しています。 

 

佐藤会長 

  意見はありませんか。 

県から提出された議題については以上であります。 

  委員の皆様には慎重にご審議をいただき、ありがとうございました。 

  議事はこれで終了いたします。 

 

事務局 

 （建築基準法の改正に伴う県関連規定の整備状況について説明があった。） 

 （建築行政、市街地建築行政に関する最近の動きについて説明があった。） 

 

事務局 

  説明は以上となりますが、ご質問、ご意見ありますか。 

  事務局からは以上となります。 

全体を通して皆様からありましたらお願いします。 

  ないようですので、これをもちまして第２４２回山形県建築審査会を閉会いたします。 

 

【午後１１時３０分 閉会】 
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山形県建築審査会長                     

 

 

議事録署名人 

 

 

山形県建築審査会委員                    

 

 

山形県建築審査会委員                    

 

 


